

カルチャーカフェ上方の営業継続への取り組みについて

新型コロナウイルス covid-19により尊い命を失われた方へご冥福をお祈りします。
また、そのご遺族、現在闘病中の方々へお見舞い申し上げます。
そして、医療従事者と研究に従事する全ての皆さまに感謝と敬意を表します。

現在、大阪府は緊急事態宣言の対象地区として、外出自粛の中にあります。
4月10日の吉村大阪府知事のテレビ会見にて、喫茶店営業の営業自粛対象外が発表されました。

カルチャーカフェ上方と致しましては、地域の方の食生活の品質維持のために
お持ち帰りランチと店内での飲食の営業を可能な限り継続してまいります。

ご来店のお客様の感染防止対策として、

- ◆除菌アルコールの設置
- ◆調理時の手洗い消毒の徹底
- ◆マスクの着用
- ◆店内消毒清掃の徹底
- ◆テーブル配置のソーシャルディスタンスの維持
- ◆ドアを解放しての換気

これらを備えてお迎えいたします。

また、Wガーゼやコットン100%生地の布製マスクの販売も継続しております。

一日も早くこのコロナ流行が治り、皆さまの健康とともに平穏な日々を取り戻すため、
人類が争わず支え合う心で乗り越えられるよう、私たちも協力と努力をしております。

なお、展示イベント、落語イベント、音楽イベントに関しましては、終息宣言まで自粛にて
順延とさせていただきます。
皆さまと笑顔でまたイベントを喜んでいただける日が来ることを心待ちに頑張ります！！

店主敬白

